

令和3年1月22日

保護者 様

伊勢市教育委員会
伊勢市立四郷小学校

児童生徒の同居家族が抗原（定量）検査やPCR検査を受けた際の対応について（お願い）

厳寒の候、皆様におかれましてはご清祥のこととお喜び申し上げます。日頃は伊勢市及び四郷小学校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症は県内・市内でも感染者が増加し、これまで以上に注意をしなければならない状態となってきました。

このような状況を受け、伊勢市でも、県立学校と同様に、市内の児童生徒の同居家族の方が新型コロナウイルス感染症の濃厚接触者となった際、学校に連絡することとともに、同居家族の方の陰性が確認されるまで、当該児童生徒は登校を見合わせ、自宅で待機することを、保護者の方に依頼することとなりました。

全国の小中学生の感染の状況によると、児童生徒が陽性となると、その児童生徒に関係する児童生徒が濃厚接触者となり、授業や学校行事などに影響が出ています。その結果、該当する児童生徒に心理面で負担がかかる可能性が考えられます。そこで、自宅で待機することをお願いしたいと思います。

また、濃厚接触者とはならないまでも、同居家族の方や児童生徒本人が、感染の疑いがある場合も上記と同様です。

このような場合は欠席とならずに出席停止扱いとし、学習課題の提供や補充学習等により学習支援をします。

以上のことを踏まえていただき、何かありましたら学校に連絡し、相談していただきますようお願いいたします。

学校でも、感染予防にいつそう努めていきたいと思っております。

【伊勢市立四郷小学校：22-3397】